



Ein Kochprojekt mit **KiKoMo**

KinderKochMobil
Ein Projekt von TISCHLEIN DECK DICH e.V.

Als der Traktor mit dem Kinderkochmobil (KiKoMo) auf das Gelände der LEA Durlacher Allee 100 gefahren ist, staunten alle Bewohner vor Begeisterung, vor allem die Kinder.

Nach einer kurzen und unkomplizierten allen Beteiligten (Regierungspräsidium, Projektleiterin Veronika Pepper, ORS-Kinderbetreuung) im Voraus starteten die Teilnehmer motiviert und voller Vorfreude in die Projektwoche.

Am Montag, den ersten Projekttag eröffneten die Mütter mit ihren Kleinkindern die Kochrunde und backten gemeinsam Haferkekse. Die gemeinsame Interaktion zwischen Mutter und Kind führte zu einer gelungenen Beziehungsarbeit.

An Tag zwei wurde eine Gruppe von jungen alleinreisenden Männern eingeladen, um gemeinsam vegetarische Burger zuzubereiten. Mit viel Respekt und Freude begegneten sich die unterschiedlichen Kulturkreise. Nachdem die Männer erfolgreich den Projektvormittag verbracht haben, durften am nächsten Tag die Frauen ihre Kochkünste unter Beweis stellen. Afghanische, mazedonische und ukrainische Frauen begegneten sich anfangs mit Vorsicht und im Laufe des Kurses mit immer mehr Vertrauen und Spaß am gemeinsamen Tun.

Donnerstag und Freitagvormittag gab es ein Angebot für alle Neuankömmlinge unter 18 Jahren. Veronika Pepper hat sich dafür etwas Besonderes ausgedacht, es sollten ukrainische Spezialitäten zubereitet werden, um den Menschen hier willkommen zu heißen. Die Rezepte kamen bei allen Teilnehmenden sehr gut an.

An den Nachmittagen fanden für die Schulkinder der Felschule zwei Kochworkshops statt, an denen sie selbstständiges Kochen, Rezeptverständnis, Hygiene und den Umgang mit Material und Zutaten vermittelt bekommen haben. Vor Allem wurde durch das Benennen der Dinge die Sprache ins Zentrum der Workshops gestellt und dadurch gefördert und neue Fachbegriffe erlernt.

Die Nachhaltigkeit hat beim KiKoMo einen äußerst hohen Stellenwert, dies konnten die Teilnehmer mit allen Sinnen erfahren. Lustige Spiele rund ums Thema Kochen und Lebensmittel haben die Wartezeiten eines ruhenden Pizzateigs oder ausbackenden Apfelpfannkuchen überbrückt.

Das Team der ORS-Kinderbetreuung bedankt sich ganz herzlich für die gelungene und spaßige Zeit im KiKoMo und freut sich auf eine weitere Kooperation!

